



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

PROYECTO DE RESOLUCION

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de
Buenos Aires

RESUELVE

Declarar de Interés Legislativo el Libro "Almirante
Guillermo Brown, Caballero del Mar", de Jorge Santiago
Mc Govern.


RICARDO ALBERTO MONTESANTI
Diputado
Bloque Frente para la Victoria - PJ
H.C. Diputados Prov. Bs. As.



*Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires*

FUNDAMENTOS

La sola mención del Almirante Guillermo Brown tiene especial significación en la historia de nuestro país, su patria adoptiva, a la que puso su más férrea voluntad y capacidad en las luchas por la independencia.

Nacido en el condado de Foxford, Irlanda, se afincó en el Buenos Aires muy joven, donde pone a disposición de la incipiente nación su formación marina, iniciando así las glorias navales de la República Argentina.

Reconocido y homenajeado, su lucha en defensa su patria adoptiva, sirvieron de modelo y arquetipo, tanto por su vida militar como su vida particular para ejemplo de las futuras generaciones.

La Provincia de Buenos Aires, en toda su extensión le rinde homenaje con su nombre en calles, monumentos, bustos, escuelas, plazas y llevan su nombre entidades de las más diversas actividades.

Jorge Santiago Mc Govern, descendiente de irlandeses, dirigente activo de esa colectividad, sintió la obligación de hacer conocer esta realidad, no solo a los bonaerenses, sino que acercó al país natal de Brown, Irlanda, el trabajo realizado, tal cual detalla en su texto.

Es así, que en una profusa investigación, transcribió y reprodujo las distintas formas y oportunidades en que se recordada al ilustre marino: billetes de moneda nacional, monedas metálicas, filatelia, Leyes de Homenaje y actos realizados, entre los cuales se menciona el arribo con la tierra de Foxford a la Argentina en 1956.

Pero para nuestra provincia, sobre la cual basó su trabajo, el autor, tomando en cuenta la división de los partidos que conforman la misma, transcribe planos, fotos, decretos y todo otro elemento en donde se menciona a Brown, resaltando que uno de sus principales municipios es justamente el de Almirante Brown.

El trabajo fue presentado en formato DVD, a fin de facilitar su distribución, contando el acto con la presencia de representantes de la Escuela Naval, del Instituto Nacional Browniano y miembros de la Colectividad Irlandesa San Patricio.



Honorable Cámara de Diputados
Provincia de Buenos Aires

Como lo expresa el autor en la Introducción: *"Espero que este material sirva para demostrar el agradecimiento de los Pueblos de la Provincia de Buenos Aires y la ciudad Autónoma de Buenos Aires, quienes en reconocimiento a lo realizado por un hijo de Irlanda que luego de cruzar el Atlántico, contribuyó con la Independencia Argentina"*.

Así el almirante, al ser recibido en Buenos Aires, luego de su gloriosa acción de la Ensenada proclamó: *"Compatriotas: Vuestra estimación es el más dulce premio a que podría yo aspirar. Mi vida es vuestra, y rendirla por la gloria del país, es mi primer deber"*.

El homenaje público de la Provincia, a través de sus ciudades y municipios, encuentra en este trabajo el reflejo de ese agradecimiento, y permite a su vez conocer un poco más de nuestra geografía bonaerense.

P V
Por todo lo expuesto, solicito a mis pares la aprobación del presente proyecto.